



PRIMERA

Mueren nueve por ataque en Toluca

Hombres armados dispararon contra comerciantes en la nave K de la Central de Abasto de la capital mexicana y provocaron un incendio. / 14

INVESTIGAN DISPUTA INTERNA ENTRE GRUPOS

Ataque en Toluca deja nueve muertos

HOMBRES CON ARMAS CORTAS entraron a la nave K de la Central de Abasto y agredieron a comerciantes; hay tres menores de edad muertos

POR DALILA RAMÍREZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TOLUCA, Méx.— El ataque a comerciantes semifijos al interior de la nave K de la Central de Abasto de Toluca dejó un saldo de nueve personas muertas, entre ellos tres presuntos menores de edad, un herido y cuatro guardias de seguridad privada detenidos.

Videos de la agresión dan cuenta de que los hechos ocurrieron al filo de las 2:10 de la madrugada, cuando hombres con armas cortas irrumpen en uno de los extremos de la nave.

En menos de 50 segundos los hombres disparan primero y mientras dos recorren la zona, otros rocían un líquido inflamable. Segundos después uno de ellos le prende fuego y al final cuando todo se incendia, los sujetos salen corriendo para darse a la fuga.

Las autoridades mexicanas confirmaron que una de las principales líneas de investigación es la disputa interna entre dos grupos por hacerse del control del área de puestos semifijos.

**EL DATO****Antecedente**

El pasado 5 de julio, restos humanos fueron esparcidos en Toluca y San Mateo Atenco. En un caso, una extremidad colgaba de un puente sobre Paseo Tollocan.

El alcalde de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, confirmó que por los hechos declaraba una veintena de personas para que las autoridades establecieran lo que ocurrió.

“Se trata de una riña interna de dos grupos que están disputándose un espacio al interior de la Central, son 400 metros cuadrados, digamos un predio que estaba por comodato y estaba a punto vencerse. Lo que si tenemos que decir es que esta es la peor manera de resolver diferencias (...) no tiene ningún vínculo con lo que sucedió la semana pasada,

no se trata de un tema de crimen organizado, se trata de una disputa interna”.

Añadió que revisarán el tema para reforzar la seguridad de la zona pues recordó que el espacio es privado.

El edil confirmó que tras este hecho violento, se detuvo a cuatro guardias de seguridad privada de la Central, además pidió a la gente no dejarse atemorizar.

Aunque las actividades continuaron en el sitio, locatarios y trabajadores aseguran sentirse con temor e incertidumbre.

Uno de los trabajadores que pidió el anonimato refirió que “la Central tiene vigilancia durante el día realmente, pero no sabemos si en la noche, no sabemos que haya pasado. Tenemos un poco de miedo de que nos lleguen los malos aquí a la Central de Abasto”.

El administrador de la Central, Pascual Vilchis, lamentó el hecho y reconoció que anteriormente había inseguridad, pero a últimas fechas la incidencia delictiva disminuyó.

“Esperemos que las autoridades sean las que determinen cómo fueron los hechos y porque y más en un lugar donde la gente es puro trabajo, trabajo, trabajo. Es un hecho muy lamentable... Ahí en la central, nosotros no teníamos indicios de que estuviera operando alguien o que esté operando alguien”.

En los hechos también resultó lesionada de bala una perrita de nombre Barbitas, por quien iniciaron una campaña para cubrir sus gastos médicos, además informaron que por la gravedad de las lesiones podría perder una de sus patas.

Foto: Cuartoscuro